

Zumikon, im Dezember 2024

## DANKSAGUNG

Liebe Freunde, Verwandte und Bekannte,

# Jean-Claude Wenger

prägte in seinen 99 Lebensjahren viele von uns. Die überwältigende Anteilnahme hat uns sehr berührt. All die mitfühlenden Worte, persönlich geschriebenen Briefe und die mit uns geteilten Erinnerungen an Claude schenken uns Trost und Zuversicht. Vielen herzlichen Dank für diese Unterstützung.

Ein erfolgreiches, erfülltes Leben, welches wir alle mit grosser Dankbarkeit begleiten durften, fand sein Ende.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Niklaus Peter, an die Musiker und die Organistin, sowie an alle, die Claude in den letzten Jahren unterstützten.

Sein Mut, seine Tatkraft und sein tiefes Verständnis für Menschen werden uns in Erinnerung bleiben und uns in der Zukunft leiten.

Die Trauerfamilie